

MUSTER

Auskunft erteilt

Wahlamt

Telefon Durchwahl Fax
(0 69) 212-40400 212-9740501

E-Mail
wahlamt.info@stadt-frankfurt.de

Unsere Zeichen
12.01

Datum
05.04.2024

Wahlberechtigung für die Europawahl am 9. Juni 2024

Sehr geehrte Frau / Sehr geehrter Herr

vom 6. bis 9. Juni 2024 findet in der Europäischen Union die 10. Direktwahl des Europäischen Parlaments statt, in Deutschland am Sonntag, den 9. Juni 2024.

Unionsbürgerinnen und Unionsbürger aus anderen Mitgliedstaaten, die in Deutschland wohnen, können entweder in ihrem Herkunfts-Mitgliedstaat oder in ihrem Wohnsitz-Mitgliedstaat Deutschland an der Europawahl teilnehmen. Jede/r darf aber nur einmal wählen.

Für die Wahlteilnahme in Deutschland müssen Sie sich in das Wählerverzeichnis Ihrer deutschen Wohnsitz-Gemeinde eintragen lassen. Sie erhalten dann auch in Zukunft automatisch hier Ihre Wahlbenachrichtigung für die künftigen Europawahlen.

Für die Eintragung in das Wählerverzeichnis müssen Sie einen **Antrag auf Eintragung in das Wählerverzeichnis bis zum 19. Mai 2024** stellen:

- **Per Post** an Wahlamt, 60275 Frankfurt am Main. Bitte beachten Sie die Postlaufzeiten. Das Formular und ein Merkblatt erhalten Sie unter: www.bundeswahlleiterin.de/europawahlen/2024/informationen-waehler/unionsbuerger.html (→ Ein Rückversand per E-Mail ist nicht zulässig!)
- **Persönlich** vom 29. April bis 17. Mai 2024 im Wahlamt, Briefwahllokal, Stiftstraße 29, 60313 Frankfurt am Main. Öffnungszeiten: Montag 9:00 bis 17:00 Uhr; Dienstag, Mittwoch und Freitag 7:30 bis 13:00 Uhr; Donnerstag 10:00 bis 18:00 Uhr.



Darüber hinaus besteht die Möglichkeit, während des Europafestes auf dem Römerberg am 9. Mai 2024, in der Bürgerberatung einen Antrag zu stellen und vor Ort abzugeben (Adresse: Hinter dem Lämmchen 6, 60311 Frankfurt am Main; Öffnungszeit: 10:00 bis 18:00 Uhr). Für Rückfragen stehen Ihnen die Mitarbeitenden der Bürgerberatung gerne zur Verfügung.

Weitere Informationen zur Wahlteilnahme erhalten Sie in allen Amtssprachen der EU unter www.bmi.bund.de/europeans-vote-in-germany.



Mit freundlichen Grüßen

(O'Sullivan)
Stadträtin

please refer to the English version

Eligibility to vote for European Elections on June 9th, 2024

Dear Mrs. / Dear Mr.

the 10th direct elections to the European Parliament are being held in the EU on June 6th to 9th 2024. In Germany, these elections will take place on Sunday, June 9th 2024.

Union citizens from other EU member states who live in Germany may vote in either their home member state or in Germany as their member state of residence, but everyone may only vote once.

To vote in Germany, you must be registered in your place of residence in Germany. Once registered, you will automatically be notified of future European elections.

To be included in the electoral register, you must submit an **application for entry by May 19th 2024**:

- **by letter post** to Wahlamt, 60275 Frankfurt am Main. Please note the postal delivery times. You can obtain the form and an information sheet at: <https://www.bundeswahlleiterin.de/en/europawahlen/2024/informationen-waehler/unionsbuerger.html> (→ Returns via email are not possible!)
- **personally** from April 29th to May 17th 2024 at Wahlamt, postal voting station, Stiftstraße 29, 60313 Frankfurt am Main. Opening hours: Monday 9:00 a.m. - 5:00 p.m, Tuesday, Wednesday and Friday 7:30 a.m. - 1:00 p.m, Thursday 10:00 a.m. - 6:00 p.m.



It is also possible to submit an application during the European Festival on the Römerberg, on May 9th 2024, at the Citizens' Advice Bureau (address: Hinter dem Lämmchen 6, 60311 Frankfurt am Main; Openinghours: 10:00 a.m. to 6:00 p.m). If you have any questions, the staff at Citizens' Advice Bureau will be able to help you.

You will find more information about voting in all the official EU languages at www.bmi.bund.de/europeans-vote-in-germany.



Yours sincerely,



(O'Sullivan)
City Council